



授業参観 ありがとうございます！



授業のようす

4月29日（金）に授業参観を行いました。地区ごとに20分ずつの参観でしたが、たくさんの保護者の方に授業を見ていただき、子どもたちの学んでいる様子を少しでも分かっていただくことができましたと思います。保護者のみなさんの中には『学校でしっかりと学習に取り組んでいるのか』『友達と仲良く生活しているのか』など、不安に思われている方のいることと思います。短い時間でしたが実際に子どもたちの様子を見ていただくことができ、とても有意義な時間となりました。ありがとうございました。

こうえんたんけん（1年生）♡

5月9日（月）に1年生が、霞ヶ浦総合公園へ生活科の「こうえんたんけん」に行ってきました。グループに分かれ、自分たちで順番を決めて楽しく遊ぶことができました。当日は、子どもたちが安全に活動できるように学年委員さんたちにご協力いただきました。



ネイチャーセンターの前で遊んでいます

リコーダー講習会(3年生)！

5月11日（水）に3年生が、「リコーダー講習会」を行いました。専門家の先生にリコーダーでの演奏の仕方について教えていただきました。また、実際にリコーダーで演奏がよく知っている曲を演奏していただき、リコーダーの素晴らしさを感じることができました。



講師の先生の話を生懸命に聞いています

令和4年度の目標 「自己有用感を高め、主体的に行動できる児童の育成」

昨年度末に行った教育計画検討委員会の中で、令和4年度に児童に付けさせたい力について、自己有用感アンケートや学校評価アンケートなどを基にして全教職員で検討しました。アンケートの中には、「人のためになりたい」と思う児童が95%でしたが、「人の役に立っている」と感じている児童が57%にとどまり、役に立っている実感をもてない児童が多いことが分かりました。そこで、今年度の目標を「自己有用感を高め、主体的の行動できる児童の育成」とし、児童が”自分で考え、判断し、行動する”ことを通して、他者のために役に立っていることが実感できることを目指すこととしました。教科指導や特別活動など、全ての教育活動で取り組んでいきます。